



## こんな時だからこそ新たな一歩を踏み出しました ～ご入学者の声～

現在の仕事が将来的に不安定な業種で「手に職」を考えました。  
自身の身体に不調があり、その理由や仕組みなども理解を深め  
同じ辛さを持った人たちを手助けできる仕事に出来たらと思いました。

神奈川県/40代 女性

コロナ禍で残業が減り在宅時間が増えたことで  
将来の為にも有効的に時間を使いたいと思いました。  
受講期間に制限がなく一生涯学べるので  
今から、じっくり時間をかけながら納得がいくまで学ぶつもりです。

埼玉県/30代 男性

50代を過ぎて会社に依存することなく将来の選択を増やしたいと思いました。  
転職や副業をいつでも出来るようにしておきたいです。  
どうせ学ぶなら、しっかりとした知識と技術をつけられる環境を優先しました。

東京都/50代 男性



コロナ禍の影響でテレワークが進んだことで運動不足やパソコン業務での肩こりや腰痛を理由に整体院に通っている方を多く見かけました。  
この業界での仕事には将来性があると感じて資格取得を決断しました。

千葉県/40代 男性

収入減となり副業で収入を増やしたいと思っていた時に前から身につけたいと考えていた整体を学ぶことに決めました。ずっと一步を踏み出すことが出来ませんでした。が副業を推奨する企業が増え続けている今こそ！と思い授業見学に行き様々な年齢の方が学ぶ姿に刺激を受けました。

東京都/50代 女性

在宅ワークで外出しないことが増え自分自身が体調を崩しました。これを期に会社を退職し勉強を通して自身の体調の回復と今後、私のような不調を訴える人たちをサポートしていきたいです。心と体の両面からアプローチできる施術者になりたいと思いました。

東京都/20代女性

セラピストとして5年働いており、お客様から慢性的な不調を改善したいというニーズが増えております。そうした中で原因や対処方法なども聞かれることが多くなり個人個人にあった施術を求められるようになってきました。きちんとした説明ができるように西洋医学と東洋医学の両方を学び新たなスキルも身につけたいと思い入学しました。

神奈川県/30代 女性

飲食店に勤務していましたが緊急事態宣言の影響で閉店に追い込まれてしまいました。このことが、これからのことを考えるきっかけとなりました。大学ではスポーツ系の分野を学んでいたこともあり幅広い年齢層の方を支援することが出来るパーソナルトレーナーとして好きな事を仕事にしていこうと考えました。

埼玉県/20代 女性

元々興味のある分野でした。在宅ワークで自由な時間も増えたので安心・安全に個別で対応してもらえるオープンキャンパスに参加しました。10代から70代の方まで学生さんの生き生きとして表情を見て私も皆さんのようにやりがいのある仕事に関われる技術を身につけたいと思いました。

茨城県/40代 女性

母が体調を崩し入院したことで健康であることの大切さを痛感しております。近所でも介護をされている家族も多く、他人事ではないと思いました。家族に健康でいてもらうためには勿論ですが、ボランティアとしても社会貢献していけたらと考えています。アフターコロナを見据えて、人のため・自分のために学んでいこうと思いました。

山梨県/30代女性

整体師として働いている友人にコロナ禍における現状を聞きました。  
元々、衛生環境の対策を取っているので業界としても感染する方が少ないとのことで安心しました。  
また、テレワークが進んだことで多くの方が運動不足状態であり  
デスクでのパソコン業務の増加で肩こりや腰痛の影響なのかコロナ前よりも仕事が  
忙しい状態とのことでした。この厳しい環境下でも売上が伸びていて多くの人材を求められる  
業界としての強みを感じています。

神奈川県/50代 男性

コロナ禍で社会環境が大きく変わったことで健康の大切さを身に染みて感じました。  
健康はお金で買うことが出来ず、健康を支えるための  
知識やスキルは常に求められ、ニーズが無くなることはない  
と感じております。まさに「手に職」の強さは生涯の宝と思います。  
自分や家族を守るために学んでいこうと決断しました。

東京都/40代 女性

父が要介護4となり独り身のため在宅での介護が必要となりました。  
日々、終日の介護が必要となり現在の仕事を退職しなくてはならなくなりました。  
整体の仕事は、就業日数や1日の勤務時間が比較的、自由なので今の環境に適していると思いました。  
また整体院やサロンなど家の近くにも沢山あるため自宅近辺で仕事が選べるのが嬉しいです。  
「手に職」をつけて父を支えていけるようにしっかりと学んでいこうと思います。

千葉県/50代 男性

大学に通学していましたがコロナ禍で自宅にいる時間が多く将来について色々と考えました。リモート授業が多く大学で学ぶ意味や専攻している内容が自分の本当にやりたいことなのか深く考えるきっかけになりました。昔から人と話をしたり、誰かの為にしてあげることが好きでした。高校生の頃に整体を受けた時を思い出し、自分もあの時のような事が出来るようになりたいと考えるようになり大学を中退して学院に入学することを決めました。一生涯リピート制度があるから続けていける安心感もありました。

東京都/ 10代 女性

今までの生活が一変することで、現在の仕事を続けることに対する不安と危機感を持ちました。将来に向けて仕事の選択肢を早い段階で持っておかないといけないと強く感じたことがきっかけです。朝9:30～夜21:00までの開校していて時間割も充実しており週末も含めて毎日授業があるので自分の学び方次第で早期の資格取得が出来る点は魅力でした。駅からも徒歩2分と通学の利便性は私には学ぶ上で不可欠の要素でした。

東京都/ 40代 男性

今の仕事に限界を感じ好きな事を学び、仕事にしたいと考えました。  
しかしながら私は全くの未経験でコロナ禍で転職できるのか不安でした。  
オープンキャンパスに参加して臨床経験豊富な講師陣から現場で必要なスキルを基礎から  
応用まで学べるカリキュラムは私でも技術を身につけられると確信しました。  
33年の伝統で培ったネットワークを駆使した求人サポートがあり、  
様々な業態の仕事を紹介もしてもらえ点に将来性を感じることが出来ました。

千葉県/30代 女性

行動が制限され、感染への不安を感じる中、自分や家族・身近な人たちの  
健康を守るために自分になにができるのか考えました。  
やはり健康をサポートすることが一番やりがいを感じられると思ったので  
身体の知識や必要な手技を身につけ、ボランティアとして周りの人たちや困っている方々を  
手助け出来るようになりたいと思いました。  
誰もが必要とする「健康」の学びになりますので一番しっかりと学べる学校を選択しました。  
喜んでもらえるようなトータルケアをしていきたいと思えます。

東京都/60代 女性